

三勲小だより

令和2年4月24日（金）



新型コロナウイルス感染症対策として、政府が全国に緊急事態宣言を出し、それを受けて岡山市の学校は4月21日（火）から再び臨時休業に入りました。2年生以上は新しいクラスに慣れてきた頃であり、1年生にとってはこれから学校生活が本格的に始まるという時期での休みで、不安を感じているお子様も多いのではないかと思います。また、急なことで、ご家庭でもお仕事のことや家庭での過ごし方などいろいろとたいへんな状況だと思います。

外出の自粛や3密の回避など、制約の多い中での休みですが、まずはお子様が安全安心に過ごせるように気をつけていただき、その上で、自分で何をすればよいのかを考えて、勉強をしたりお手伝いをしたり、時には適度な運動などで気分転換をしたりしながら、実りのある毎日を送ることができるよう声をかけていただければと思います。通常とは違うこの経験は、きっとお子様の自主性を育てることにつながっていくものだと考えます。

先が見えない日が続いていますが、一日も早く事態が終息して子どもたちがのびのびと勉強したり遊んだりできる日が来ることを願っています。保護者の皆様もお身体に十分気をつけてお過ごしください。

<4月20日（月）の校長の話（校内放送）>

おはようございます。今日も元気な皆さんに会えて先生たちはとてもうれしく思っています。

10日前にぴかぴかの1年生が三勲小学校に入学してきました。そして、先週は1年生から6年生までがみんな揃って過ごしましたね。「1年生を迎える会」もいつものように体育館には集まりませんでした。校内放送での6年生の人の迎える言葉や5年生の人からのプレゼントなど、1年生を温かく迎える気持ちが伝わってきて、とてもよかったですよ。

さて、新型コロナウイルスの感染が広がるのを防ぐために、皆さんは、手洗いうがいをしたり、マスクをしたり友達とあまり近づかないようにしたりするなど、いろいろなことに気をつけてきましたね。そんな中、先週、日本全国に「緊急事態宣言」が出されました。そして、これまで気をつけてきたことに加えて、日本中の人々が外に出ることをなるべく控えて過ごすことになりました。この土曜日や日曜日もたぶん皆さんは人が集まるようなところに遊びに行かないようにしたことだと思います。そして、岡山市の学校は明日から5月6日まで臨時のお休みになりました。長いお休みですが、今週の金曜日の4月24日は登校日で、朝、学校に来て10時半に下校します。

これまでも、お休みがあったり早く帰ったりしていましたが、またしばらくの間、お家で過ごすことになります。先生たちは皆さんが計画的に勉強できるようにと考えて、今回は学年ごとにお勉強の「カレンダー」をつくりました。これをめやすにして、お休みの間もしっかり勉強しましょう。もちろん、もっとできる人はこれ以上やってみましょう。学校の授業がない分、よく工夫して勉強すれば、自分で考えて取り組む力がつきます。また、時間がたくさんあるので本もしっかり読みましょう。長いお話を読んだり、声に出して読んだり、気に入ったところをノートに書き写したり感想を書いたりするのもいいですね。

本当は、毎日学校に来て友達と一緒に勉強したり遊んだりできたらいいですね。そして、いろいろなどころにも自由に遊びに行きたいですね。でも、新型コロナウイルスは知らない間に人から人にうつるので、日本中の子どもから大人までみんなが気をつけることが必要です。前もお話したように、大切な健康や命を守るためにみんなで力を合わせてこの状況を乗り切っていきましょう。長い間会えないですが、先生たちはいつも皆さんのことを応援しています。また、一緒に楽しく勉強したり遊んだりすることができる日をみんなで待ちましょね。

この後、気をつけることを生活指導の先生からお話してもらいますからよく聞いてくださいね。

